

SLALOM DE ROMONT Le Jurassien Jean-Marc Salomon l'emporte devant Florian Revaz.

Valaisans placés mais battus

GREGORY CASSAZ

Les Valaisans étaient plus nombreux que d'habitude ce week-end au slalom de Romont. Parmi les clients qui pouvaient venir jouer la victoire finale, signalons Florian Revaz, évidemment, lequel avait remporté les quatre premières courses, Didier Planchamp de Vionnaz, qui l'a pour l'instant à chaque fois suivi de près ou encore Joël Grand, le Sierrois ayant l'habitude de jouer placé aux slaloms auxquels il participe. Ce week-end, on attendait également Patrick Fellay de Martigny ou encore Louis Berquerand.

Quatre Valaisans dans le top 15

Mais pour une fois, pour la première fois depuis le lancement de la saison très précisément, la victoire finale n'est pas revenue à un représentant de notre canton. C'est en effet l'expérimenté Jurassien Jean-Marc Salomon, connu en tant que rallyman, qui s'est montré le plus rapide en 1'56"97.

Ce dernier devance Florian Revaz (1'57"08). Nous avons donc trouvé réponse à notre



Florian Revaz, vainqueur des quatre premières courses, a dû se contenter du deuxième rang final. LDD

question qui était de savoir qui allait bien pouvoir battre une fois le pilote de Dorénavant. «Une deuxième place scratch et de groupe à un 99 petits centièmes? C'est rageant, oui. Ce week-end, tout ne s'est pas déroulé tel que je me l'imaginais. Le réglage de la voiture n'était pas au top, sans oublier que cette piste de Romont

n'est pas ma favorite. Mais nous gardons espoir, rien n'est encore joué et je repars samedi prochain pour Chamblon plus motivé que jamais», explique le pilote de la formule Master, pour qui tout a basculé dans la seconde manche. Ce dernier reste toutefois toujours en tête du classement général national.

Concernant les autres Valaisans, signalons le troisième temps scratch de Didier Planchamp, le sixième de Patrick Fellay (succès dans sa classe) et le onzième de Joël Grad (victoire de classe également). Tout ce beau monde se retrouve le week-end prochain déjà. ☉